

冬休みが終わり、子供たちの明るい笑顔が教室に戻ってきました。年末年始のいろいろな行事や御家族との触れ合いの中で、子供たちはまたひとまわり成長したと思います。

新たな希望を胸に抱く子供たちの意欲を大切にして、新しい年をスタートさせていきたいと思ひます。

本年も、御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

## 1月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
5 7日まで 冬季休業	6 学校集金振替日	7	8 A週 校長朝会 下校指導	9 委員会活動	10 創立記念集会 2B3A	11 PTA 資源回収
12	13 成人の日	14 B週 家庭学習強化 週間 (~19日)	15 登校指導 なかよし班活動 (自由遊び)	16 クラブ活動	17 ホットタイム	18
19	20 A週 体育委員会週間	21 学年朝会 B日課6時間	22 跳びっ子大会	23 クラブ活動	24 おはなし会 給食週間(~30)	25
26	27	28 感謝の会	29 学校保健給食 委員会	30 いじめ調査	31	

## 1月の学習予定



国語	<ul style="list-style-type: none"> <li>・伝記を読んで感想文を書こう (伝記を読んで人物の生き方について考え、読書感想文を書いていきます。)</li> <li>・五・七・五で表そう</li> </ul>	算数	<ul style="list-style-type: none"> <li>・帯グラフと円グラフ (帯グラフや円グラフから特徴をよみ取ったり、目的に応じて活用したりできるようにします。)</li> <li>・四角形や三角形の面積</li> </ul>
社会	<ul style="list-style-type: none"> <li>・情報産業とわたしたちの暮らし (放送局の番組作りについて調べていきます。)</li> </ul>	理科	<ul style="list-style-type: none"> <li>・もののとけ方 (ものを水に溶かし、水の温度や量による溶け方の違いがあることを工夫して調べることができるようになっています。)</li> </ul>
音楽	<ul style="list-style-type: none"> <li>・日本と世界の音楽に親しもう (日本や世界の音楽の曲想を感じ取り、曲想にふさわしい演奏になるように表現の仕方を工夫していきます。)</li> </ul>	図工	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ビー玉大ぼうけん (材料のよさや違いを味わいながら、意図に合った形や丈夫さを工夫して表していきます。)</li> </ul>
総合	<ul style="list-style-type: none"> <li>・共に生きよう~いろいろな人との交流~ (引き続き、自分で設定したテーマについてパソコンや本を用いて調べまとめしていきます。)</li> </ul>	体育	<ul style="list-style-type: none"> <li>・体の柔らかさ・巧みな動き</li> <li>・力強い動き・動きの持続 (自分の体力を向上させるために、各種の動きに挑戦し体力を高めていきます。短縄も引き続き使っていきます。)</li> </ul>
家庭科	<ul style="list-style-type: none"> <li>・食べて元気に</li> <li>・じょうずに使おうお金と物 (物や金銭の計画的な使い方と適切な買物について課題を見付け、解決を目指して考えたり、工夫したりすることができるようにしていきます。)</li> </ul>	外国語	<ul style="list-style-type: none"> <li>・What would you like? (食べ物の注文の仕方を知るとともに、値段の尋ね方や答え方も知り、実際にそれらの表現を用いて、注文の練習をしていきます。)</li> </ul>



## お知らせ・お願い



### ★連絡帳「スタンダードダイアリー」について

宇都宮市では、「スタンダードダイアリー」という名称で、連絡帳を活用しています。御家庭から、学校への連絡などがあるときにも活用していただいておりますが、学校から御家庭への大切な連絡や宿題などについてお伝えしています。学校への提出物や宿題、活動に使うための準備物などを忘れて、児童が困ってしまう様子が見られますので、御家庭でも毎日、連絡帳の確認をしていただければ幸いです。

### ★なわとびについて

先日、1年生と合同で体育を行い、なわとびの跳び方について手本を見せたり教えたりしました。5年生はみんなとても優しく、「こうやって持つんだよ」「こうやって回すといいよ」などと声を掛けてたり、跳んでみせたりもしていました。冬休みの課題に、なわとび検定の練習があります。自分たちの力もレベルアップするように、目標をもって練習に励んでほしいと思います。なわの様子について、長さや劣化の具合など、御家庭で確認していただくとありがたいです。

### ★感謝の会について

28日（火）には、地域のボランティアの皆様への感謝の会を行います。「学校だより」や「ちいきとともに」でもお知らせしているように、学校は多くの方に支えられて教育活動を実施しています。その支えていただいている皆様に感謝の気持ちが伝わるような、あたたかい会にしていきたいと思います。

## ★5年生の様子★

### 【校外学習・JOYみゆき】

12月10日（火）に、障害者福祉施設「JOYみゆき」で総合的な学習の校外学習を行いました。施設の先生から福祉についての講話をお聞きしたり、グループに分かれて実際に体験を行ったりして、福祉についての理解を深めました。福祉とは「㊦つうに㊦らす㊦あわせ」という話があり、とても大切なことだと実感しました。



農作業では、育ったネギやカブの大きさを確認しながら収穫して、切ったり洗ったりしました。販売するための袋詰めをする作業も体験しました。



調理では、おからを使ったクッキーづくりを行いました。作ったクッキーはお土産にいただきました。御家庭でも、味わっていただいたことと思います。



学校の中では学ぶことのできない、貴重な体験をすることができました。学んだり感じたりしたことを、これからの総合的な学習のまとめに生かしたいと思います。